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二七区
全面做好防汛工作

5月26日上午，二七区人大常委
会主任许广佑带领市区两级人大代
表视察防汛工作。实地查看了贾砦
倒虹吸防汛隐患点、贾鲁河在建工程
等防汛工作现场，听取农村和黄河防
汛工作、城市防汛工作的情况汇报，
随后召开了座谈会。

会上，人大代表就如何做好防
汛工作提出了意见和建议。最后，
许广佑指出，全区各部门、各单位要
严格按照全区防汛抗旱工作方案，
全面排查隐患、抓好整改；各乡镇
办、各部门确保人员组织到位、物质
储备到位、责任落实到位；要按照时
间节点完成工程建设，尽早投入使
用；要加大防汛工作的投入力度，为
防汛工作提供充足的资金保障。
记者 景静 通讯员 左学彬 周军涛

区领导
督导整治农贸市场

近日，区委常委、纪委书记高天翼
到侯寨乡督导农贸市场整治工作。
实地查看了郑州农副产品交易中心、
华中水果批发市场，听取了侯寨乡乡
长张庆华关于市场整治情况的汇报。

最后，高天翼提出，一是要严格
按照标准，对市场下大力气整治，确
保整治效果。二要发挥工商质监、食
药、城管执法等部门作用，开展联合
执法。三是执法人员要严格依法依
规依纪整治，不搞暴力执法。同时，
要做好商户的分流工作。记者 景静

区领导
督导整治“六小”门店

5月 23日上午，区委常委、组织
部长刘德金到长江路街道五号街坊
社区督导淮南街沿线“六小”门店整
治情况。实地查看了淮南街沿线的
小饭店、烟酒店后，指出了存在的问
题和建议。

刘德金说，一是要高度重视，进一
步明确整治标准，加大整治力度，确保
整治有效果；二是建立问题台账，要派
专人盯守督导商户整改，尽快整改到
位，以良好的面貌迎接省市检查。
记者 景静

二七区成立首个
全市人大代表慈善基金

5月25日，郑州市十四届人大二
七代表团第三组的代表们齐聚代表
之家，举行慈善爱心基金捐赠仪式。

现场，代表们自发捐款 22.5万
元，郑州慈善总会捐款3万元。这是
郑州市首个由人大代表成立的慈善
基金，基金主要用于帮扶老红军、新
中国成立前老党员、普通困难党员、
困难离退休干部、低保群众、贫困学
生和重度残障人；资助慈善学校的相
关项目；其他需要慈善救助的特殊人
群等。 记者 景静

5月 24日上午，区委书记陈红民带
领“双迎攻坚”八个指挥部指挥长和牵
头单位负责人，实地暗访督导二七区
“双迎攻坚”工作开展情况。随机督导
检查了永安街市容环境卫生、苗圃农贸
市场、银基周边、西广场铁路沿线和高
砦市场，随后召开了“双迎攻坚”工作督
导讲评推进会。

会上，区委常委、宣传部长刘利和副
区长李雅分别对创文、创卫工作进行了
点评。针对下步工作，陈红民提出六点
要求。

一是抓认识，“双迎攻坚”是市、区近
期工作的重中之重，同时也是检验全区
领导干部执政能力的平台，各单位要抓
住工作关键，迅速行动整改，为群众交上
一份满意的答卷。

二是抓责任，各乡镇办、责任委局和
八个指挥部要各司其职，按照责任分
工，切实负起责任。

三是抓重点，各责任单位在工作
中不能只浮于表面，要学会抓重点、
出成绩，同时，统筹兼顾好其他各项
工作。

四是抓短板，采取销号管理方式，对
市区工作台账和薄弱环节进行再梳理，
着力发现和解决一批问题。

五是抓整改，针对工作短板和薄弱
环节抓整改，简单问题要限时整改，复杂
问题要跟踪问效。

六是抓奖惩，把重奖重罚作为一种
工作导向和推动工作的有效方法，坚决
执行到位。

同时，会议还对大气污染防治有奖举
报、渣土车管理、加大政府投入、学会报告
工作等进行了安排部署。记者 景静

二七区召开“双迎攻坚”工作督导讲评推进会

通过“六抓”促整治,为群众交上满意答卷

5月 25日上午，区委书记陈红民到
福华街街道铁道家园社区查看党群服务
中心建设工作，区领导邓英文、高天翼、
刘德金、袁斌、刘利陪同观摩。

陈红民一行首先听取了街道党工委
书记张振威对街道党建整体概况的介绍
以及社区负责人对党群服务中心发展情
况、规划布局、“彩虹社工”工程推进和下
一步工作打算的汇报。

随后，陈红民来到社区办公场地，实

地查看了社区服务大厅、党代表工作室、
社工办公室、红色网络家园、社区互助银
行、党建文化长廊等建设情况，陈红民对
铁道家园党群服务中心设施布置、规划
设计、文化氛围等给予了肯定，并现场给
出指导意见。

陈红民指出，社区党群综合服务中
心是一站式为民服务平台，要结合社区
实际，明确职责界定，优化工作机制，
做到以问题为着手点，以需求为导向，

真正把工作做到群众心里去，使为民
服务良性运作，同时要增强社区党建
工作的新活力，把文体活动阵地建设、
场所功能设置、服务项目优化、服务形
象提升等内容都考虑在内，打造出特
色亮点，使有限的空间成为无限的利
民惠民平台，努力将社区党群综合服
务中心发展成居民活动的多功能场
所、群众满意的高效率平台、社会认可
的好形象窗口。记者 景静

区领导调研社区党群综合服务中心

使有限的空间成为
无限的利民惠民平台

5月 24日上午，区长苏建设在嵩山
饭店太阳厅会见北京华瑞星云国际大数
据产业园平台公司执行董事一行及相关
合作意向企业负责人，并就华瑞星云国
际大数据产业生态城落户马寨产业集聚
区召开项目座谈会。

会上，北京华瑞星云国际大数据产
业园平台公司、中关村协同发展投资有
限公司等国内外有合作意向的企业就大
数据概念、公司背景规模、发展前景以及
大数据产业所提供的技术支撑对二七区
经济和社会事业未来发展产生的积极影
响等方面进行了介绍和说明。与会领

导和企业负责人就二七区大数据服务
的需求、项目形式、产业规模等方面进
行了交流探讨。

苏建设强调，在加快推进郑洛新国
家自主创新示范区建设和郑州建设国家
中心城市的大背景下，加快推动大数据
产业发展应用，对促进区域经济社会发
展、推动政府治理能力现代化、加强社会
管理等具有重要推动作用，二七区必须
紧抓此次契机进行马寨产业集聚区的业
态有机更新、产业提档升级。

苏建设要求，一是各相关部门要全
力做好协调服务，用足用活国家、省、市

相关支持政策，拿出具体的大数据应
用实施方案，做好对接工作，进一步促
进二七区大数据应用的发展。二是
要充分认识大数据的重要性，理解大
数据、应用大数据、推广大数据，切实
以大数据的思维审视和谋划发展，将
大数据技术手段应用到服务型政府等
各环节，以大数据引领转型升级，促进
改革发展。三是要不断改进和提升服
务型政府的能力和水平，以大数据推
广应用促进形成二七区发展的新引擎、
新动力。
记者 景静

加快推动大数据产业发展应用
促进二七区区域经济社会发展

5月 25日上午，郑州市环境污染防
治攻坚工作第一督导组到二七区检查指
导大气污染防治工作。区领导苏建设、
司文一、李国立陪同督导。

督导组先后深入到侯寨滨河花园安
置房施工现场、马寨镇马寨村动迁安置
工地现场，仔细查看大气污染防治措施

落实情况，详细询问项目负责人工地扬
尘治理举措。

督导组对二七区建筑工地严格按照
大气污染防治“7个100%”的做法及管理
治理举措表示肯定，并对下一步工作提出
要求：要把大气污染防治工作当成一项政
治任务和硬性任务，确保思想认识到位、

整改落实到位、严格执行到位。坚持大气
污染防治系统抓、持久抓的原则，深化认
识、形成共识，重点加大人力、物力、财力
等方面的投入，认真对照“7个100%”标准
和“三员”（监督员、网格员、现场管理员）
制度，夯实责任、严管重罚、严格督查，确
保工作取得明显实效。记者 景静

市第一督导组督导检查二七区大气污染防治工作

按照“7个100%”标准和“三员”制度
确保工作取得明显实效


